

## ストリートメディア社がリクルートインキュベーションパートナーズに第三者割り当て増資を実施 —— 独創的なビジネスモデルの将来性を高く評価 ——

2008年11月25日

ストリートメディア株式会社(本社・東京都千代田区、代表取締役社長・大森洋三/以下ストリートメディア社と表記)は、株式会社リクルートの子会社である株式会社リクルートインキュベーションパートナーズ(本社・港区、代表取締役社長・宮本義昭)が業務執行組合員となる RIP2 号 R&D 投資組合等への第三者割り当て増資をおこないました。

今回の増資総額は 99,900,000 円(うち RIP2 号 R&D 投資組合へは 89,850,000 円)です。

ストリートメディア社は、街頭や店舗などにおいて「人を動かし、人がつながる活きたメディア」を創出する事を目的に、株式会社インデックスホールディングス取締役であった大森洋三を中心に、携帯、メディア、IT 技術の専門家が集まり、本年 4 月に設立されました。

当社では、放送と通信を最先端の技術での融合をめざし、放送波とサイネージをつなぐ「Echo」(エコー) ブラウザと、サイネージの情報と携帯電話をつなぐインタラクティブデジタルサイネージ「Touch! ビジョン」の開発に成功。放送から街頭メディア、そして携帯電話をシームレスにつなぐ仕組みが完成しました。

11 月末から神田地区で、MXTV(東京メトロポリタンテレビジョン)の放送を利用し番組コンテンツをこの次世代型インフォメーションシステム「Touch! ビジョン」に配信することが決まっています。(この仕組みを含めた神田地区の商店街活性化プランは経済産業省の公募「平成 20 年度中小商業活力向上事業の第二次公募」に採択されました。)

また、株式会社リクルートとも新しいサービスの共同開発に向け検討していきます。なお、今回の第三者割り当て増資により、ストリートメディア株式会社の資本金は 100,470,000 円(資本準備金 44,430,000 円)となります。

### ■お問い合わせ先

ストリートメディア株式会社 担当：廣瀬 純一(ひろせじゅんいち)

E-mail : [info@streetmedia.co.jp](mailto:info@streetmedia.co.jp)

URL : <http://streetmedia.co.jp>